



# はまかせ

心身ともに健康で楽しく学ぶ子供の育成

〇めざす子供

失敗体験を次に進むチャンスと

捉えることができる子供

〒985-0801 宮城郡七ヶ浜町代ヶ崎浜字細田54-1 Tel.022-357-2521 Fax022-357-5035

## 2学期が始まりました。

10月に入り、学校の花壇には、はまぎくが白い花を咲かせる季節になりました。9月に行った個別面談には、ご多用の中ご来校いただきありがとうございました。さて、秋休みを挟み、10月12日より2学期が始まりました。子供たちも気持ち切り替えて、始業式に臨んでいました。学校では学習発表会に向けて練習が始まっています。学年・学級の団結力をより深め、自信を持って発表ができるよう指導していきたいと思えます。引き続きご家庭でも、励ましのお声掛けをお願いいたします。

〈はまぎく：七ヶ浜町の町花。花言葉は「逆境に立ち向かう」。

亦楽小では、プランターや体育館前の花壇で育てており、10月～11月頃に咲きます。〉



## 1学期終業式・2学期始業式 代表児童の言葉

終業式、始業式では、それぞれ2名の児童が「代表児童の言葉」を発表しました。一部を紹介します。

### 〈10月6日（金）1学期終業式「1学期を振り返ってがんばったこと」〉



「ぼくが1学期にがんばったことは、ちょうせんすることです。ぼくのなかよしの友だちは、じゅぎょうちゅうよく手をあげて発表します。ぼくもそんな友だちをみんなの前で発表してみたいと思いました。みんなの前で発表するときは少しきんちょうするけどみんなが聞いてくれるとうれしい気持ちになりました。それから勇気を出して手をあげるようになりました。」（2年1組 佐藤浩翔さんの発表より）

「1学期にがんばったことは、宿題の漢字をていねいに書くことです。前までは早く宿題を終わらせて遊びたいと思っていました。そんなときお父さんに『羅は字をきれいに書ける力があると思うよ。』といわれました。ぼくはがんばって書いてみようと思いました。宿題の漢字をとめ、はね、はらいに気をつけて書いてみたらお父さんや先生に『とってもじょうずだね』と言われてうれしかったです。」

（4年1組 大友羅さんの発表より）



### 〈10月12日（木）2学期始業式「2学期にがんばりたいこと」〉

「ぼくはにゅうがくしてから、ひらがな、かたかな、かんじがかけるようになりました。けいさんもできます。2がっきもべんきょうをがんばります。あと、がくしゅうはっぴょうかいがたのしみです。」（1年1組 大石智哉さんの発表より）



「2学期にがんばりたいことは、いろいろな漢字をおぼえることです。書きじゅんや読み方などを正しくおぼえたいです。次にがんばりたいことは、計算を速くすることです。今は百マス計算をクラスでやっているのをそれをいかしてがんばりたいです。ほかにもがんばりたいことはいろいろありますが、中でもがんばりたいのは学習発表会です。ぼくはリコーダーが好きなのでいっぱい練習してうまく演奏できるようにがんばります。」（3年1組 佐藤嘉信さんの発表より）



## お知らせとお願い

### 〇「受診報告」のご提出をお願いします。

今年度の健康診断の結果、受診を勧められたお子さんのご家庭に「受診勧告書」をお渡しし、すでに受診が終わったご家庭からは「受診報告」を提出いただいております。今後も受診・治療が終わりましたら「受診報告」をご提出くださいますようお願いいたします。お手元に用紙がない場合は連絡帳や電話でお知らせいただいても構いません。まだ受診がお済みでない場合は、早めの受診をお勧めしております。よろしくお願いたします。

### 〇水筒の中身は水かお茶をお願いします。

10月の保健だよりでもお知らせいたしますが、本校では熱中症予防のため、夏場の水分補給として水筒の中身に水・お茶の他にスポーツドリンクを可としています。10月になってやっと涼しくなり、熱中症の心配もなくなってきたことから、水筒の中身は水またはお茶をお願いいたします。

### 〇10月20日（金）は全校弁当日です。

先日の学校だよりの「10月の予定」にも掲載したとおり、10月20日（金）は全校弁当日となっております。ご準備をよろしくお願いいたします。

